
Parquinho no Siméria está 
em estado de abandono
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A ÁGUAS do Imperador disse que o abastecimento é regular e vazamentos internos podem ser a causa

PAIS ficam receosos de deixarem os filhos frequentarem o local com mato alto

CONSERTOS de buracos na rua e realização de capina são pedidos dos moradores

Moradores do Vicenzo Rivetti relatam falta de água

Comunidade do Zizinho 
necessita de intervenções

Servidão na Mosela sem iluminação pública

Sábado, 9 de dezembro de 2023

ATA DA 51ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2023

Aos seis dias do mês de novembro do 
ano de dois mil e vinte e três, centési-
mo octogésimo ano de Fundação da 
cidade de Petrópolis, no Salão Plená-
rio da Câmara Municipal de Petrópolis, 
verificado o quórum e havendo número 
legal, ás dezoito horas  e nove minutos, 
o Vereador Domingos Protetor, declarou 
aberta a presente Sessão com os se-
guintes dizeres: Feliz a nação cujo Deus 
é o Senhor. Sob a proteção de Deus e 
em nome do povo de Petrópolis damos 
início aos nossos trabalhos. Em segui-
da, solicitou ao Primeiro Secretário, o 
Vereador Dr. Mauro Peralta que reali-
zasse a leitura do expediente. EXPE-
DIENTE: GP Projeto de Lei nº: 639/2023 
(CMP 5848/2023); Emenda Modificativa 
nº: 5830 e 5831/2023 do Vereador Dr. 
Mauro Peralta; Emenda Modificativa 
nº: 5835/2023 do Vereador Hingo Ham-
mes; GP Diversos nº: 631/2023 (CMP 
5842/2023); GP Diversos nº: 632/2023 
(CMP 5843/2023); Emenda Supressiva 
nº: 5833/2023 do Vereador Dr. Mauro 
Peralta; Emenda Aditiva nº: 5832/2023 
do Vereador Dr. Mauro Peralta; Indica-
ção Legislativa nº: 5829/2023 da Ve-
readora Júlia Casamasso; Projeto de 
Resolução nº: 1849/2022 do Vereador 
Ronaldo Ramos. Terminada a leitura 
do Expediente passou à ORDEM DO 
DIA: Colocado em 1ª discussão e vota-
ção o GP Projeto de Lei Substitutivo nº: 
633/2023(CMP 5840/2023). O Projeto 
foi aprovado com 13 votos. Registre-se 
a ausência do Vereador Dudu e do Ve-
reador Fred Procópio. Terminada a OR-
DEM DO DIA, e NADA MAIS HAVENDO 
A TRATAR, a Presidência, às dezoito 
horas e trinta e cinco minutos declarou 
encerrada a sessão, convocando os Se-
nhores Vereadores para a próxima ses-
são, que ocorrerá em sete de dezembro 
de dois mil e vinte e três às quatorze ho-

ras. Escrevo, atesto e assino para fazer 
constar, Alex Sander Souza de Freitas, 
Assessor para Procedimentos Públicos. 
Registre-se e publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas

ATA DA 50ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2023

Aos seis dias do mês de dezembro do 
ano de dois mil e vinte e três, centésimo 
octogésimo ano de Fundação da cidade 
de Petrópolis, no Salão Plenário da Câ-
mara Municipal de Petrópolis, verificado o 
quórum e havendo número legal, ás qua-
torze horas e trinta e oito minutos, o Vere-
ador Marcelo Lessa, declarou aberta a 
presente Sessão com os seguintes dize-
res: Feliz a nação cujo Deus é o Senhor. 
Sob a proteção de Deus e em nome do 
povo de Petrópolis damos início aos nos-
sos trabalhos. Em seguida, solicitou ao 
Segundo Secretário, o Vereador Domingo 
Protetor que realizasse a leitura das atas 
anteriores e do expediente. Realizada a 
leitura das atas anteriores, estas resta-
ram aprovadas. EXPEDIENTE: Requeri-
mento nº: 5763/2023 do Vereador Domin-
gos Protetor; Indicações nº; 5821, 5827, 
5828, 5836, 5837, 5844, 5845 e 
5846/2023. Registre-se que o Vereador 
Dr. Mauro Peralta assumiu a Presidência. 
Terminada a leitura do Expediente o Se-
nhor Presidente, passou a palavra aos 
Senhores Vereadores inscritos para fazer 
uso da tribuna, convidando assim o pri-
meiro Vereador: 1) MARCELO LESSA, 
LÍDER DO SOLIDARIEDADE – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Ve-
readores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Agradeceu ao Governo 
pelo empenho para que os bairros da ci-
dade fiquem bonitos, charmosos e ilumi-
nados. Disse que que toda a colocação 
de lâmpada led está sendo finalizada na 
parte baixa do Morin e até amanhã todo o 
bairro estará cem por cento todo ilumina-
do por led. Agradeceu ao Prefeito por 

atender a todas as suas demandas, como 
tapa buracos, asfaltamento, troca de ilu-
minação e tudo sendo pedidos feitos pela 
população. Mencionou que já passou por 
muitas provações e que não tem ninguém 
que possa o fazer parar, a não ser Jesus 
que tem um propósito com a vida dele. 
Agradeceu a todos do seu gabinete por 
todo apoio que tem dado a ele e ao Minis-
tério Público por confiar nele. Agradeceu 
a Deus por todo o cuidado que tem tido 
com a vida dele. Agradeceu e despediu-
-se. 2) DOMINGOS PROTETOR, LÍDER 
DO PODEMOS – Iniciou a sua fala cum-
primentando os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Esclareceu o seu voto de ontem refe-
rente ao Projeto de uma Secretaria da 
Mulher e afirmou que não tem nada con-
tra a Secretaria muito menos contra as 
mulheres, pelo contrário, é apoiador e in-
clusive seu gabinete é composto por mu-
lheres. Explicou que se ausentou na vota-
ção de ontem pelo fato dos números de 
cargos que seria criado e o custo que 
esta Secretaria sairia para os cofres pú-
blicos da Prefeitura lhe deu uma tristeza 
profunda, pois acha que ainda não é o 
momento para o aumento de despesas 
dentro do Município. Agradeceu e despe-
diu-se. 3) GIL MAGNO, DO DC– Iniciou a 
sua fala cumprimentando a Presidência, 
os demais Vereadores, os presentes, a 
imprensa e os telespectadores. Lembrou 
que abriram o prazo para as apresenta-
ções das Emendas Impositivas e pediu 
aos Vereadores para que façam isso o 
quanto antes para que consigam apre-
sentar na Audiência que ocorrerá no dia 
vinte de dezembro. Ressaltou a sua satis-
fação da criação da Secretaria da Mulher 
e afirma que não há nada mais justo do 
que a criação desta Secretaria para des-
tacar as mulheres que vem se promoven-
do a política pública tão importante. Disse 
que as vezes eles concordam em parte 
quando se discutem a questão do orça-
mento, porém, é necessário em termos 

de políticas públicas. Citou que já resol-
veram a questão do orçamento em outra 
esfera que é cobrar, ampliar a arrecada-
ção e para isto tem muita confiança na 
competência do Secretário Paulo Roberto 
Patuleia que vem exercendo um brilhante 
trabalho e não tem dúvidas de que não 
faltará orçamento para a criação da Se-
cretaria da Mulher e de outras secreta-
rias. Agradeceu ao Léo França por ter 
acompanhado em algumas vistorias na 
Duarte da Silveira. Agradeceu e despe-
diu-se. Registre-se que o Vereador Gil 
Magno assumiu a Presidência. 4) DR. 
MAURO PERALTA, LÍDER DO PRTB – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Comentou que 
votará contra a qualquer aumento de des-
pesas aqui nesta Casa, pois não acha 
possível uma cidade onde se tem a edu-
cação, saúde, transporte público precário 
que irão gastar um milhão e oitocentos 
mil reais em uma nova Secretária, quan-
do todos os dias é procurado por mais dê 
quatro munícipes querendo ajuda para 
conseguir realizar exames de colonosco-
pia, consultas de reumatologia. Disse que 
infelizmente o que faz melhorar no Brasil 
é a gestão e não o aumento de gastos. 
Citou que nos altos dos seus setenta 
anos, não possa deslumbrar uma cidade 
com uma saúde, educação e salário de-
cente  para os funcionários públicos.  Afir-
mou que para isso ser tudo  possível, 
basta à população entender que o único 
meio que eles tem é o voto, voto esse da 
mudança da dignidade para o atendimen-
to principalmente para aquelas pessoas 
mais necessitadas. Agradeceu e despe-
diu-se. Registre-se que o Vereador Fred 
Procópio assumiu a Presidência. Termi-
nada a fala dos Vereadores passou à OR-
DEM DO DIA: Registre-se que a sessão 
foi suspensa por cinco minutos às quinze 
horas e vinte minutos. Registre-se que a 
sessão foi retomada às quinze horas e 
vinte e cinco minutos Colocado em 2ª dis-

cussão e votação o Projeto de Lei nº: 
0701/2023 do Vereador Dr. Mauro Peral-
ta. O Projeto foi aprovado com 12 votos. 
Registre-se a ausência da Vereadora Jú-
lia Casamasso, do Vereador Júnior Coru-
ja e do Vereador Octavio Sampaio. Colo-
cado em 1ª discussão e votação o Projeto 
de Lei nº: 2731/2022 da Vereadora Gilda 
Beatriz. O Projeto foi aprovado com 10 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu, do Vereador Gil Magno, da Ve-
readora Júlia Casamasso, do Vereador 
Júnior Coruja e do Vereador Octavio 
Sampaio. Colocado em 1ª discussão e 
votação o Projeto de Lei nº: 3761/2023 do 
Vereador Domingos Protetor. O Projeto 
foi aprovado com 11 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Eduardo do Blog, 
da Vereadora Júlia Casamasso, do Ve-
reador Júnior Coruja e do Vereador Octa-
vio Sampaio. Colocado em discussão e 
votação única a Indicação Legislativa nº: 
1413/2023 do Vereador Junior Paixão. A 
Indicação foi aprovada com 12 votos. Re-
gistre-se a ausência da Vereadora Júlia 
Casamasso, do Vereador Júnior Coruja e 
do Vereador Octavio Sampaio. Colocado 
em discussão e votação única as Indica-
ções nº: 0382, 0384 e 0385/2023 do Ve-
reador Fred Procópio; 3125, 3235 e 
3236/2023 do Vereador Domingos Prote-
tor; 5206, 5209 e 5216/2023 do Vereador 
Junior Paixão; 5479, 5658 e 5659/2023 
do Vereador Marcelo Chitão; 5575, 5576 
e 5577/2023 do Vereador Júnior Coruja; 
5607, 5610 e 5613/2023 do Vereador 
Hingo Hammes; 5767, 5768 e 5789/2023 
da Vereadora Gilda Beatriz; 5779/2023 
do Vereador Dr. Mauro Peralta. As Indica-
ções foram aprovadas em bloco com 12 
votos. Registre-se a ausência da Verea-
dora Júlia Casamasso e do Vereador Jú-
nior Coruja e do Vereador Octavio Sam-
paio. Colocado em discussão e votação 
única o Requerimento de Inclusão nº: 
5852/2023 do Vereador Domingos Prote-
tor. O Requerimento foi aprovado com 11 
votos. Registre-se a ausência da Verea-

dora Júlia Casamasso, do Vereador Jú-
nior Coruja, do Vereador Octavio Sam-
paio e do Vereador Ronaldo Ramos. Co-
locado em 1ª e 2ª discussão e votação o 
Projeto de Lei nº: 5850/2023 do Vereador 
Domingos Protetor. O Projeto foi aprova-
do com 11 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Dudu, da Vereadora Júlia 
Casamasso, do Vereador Júnior Coruja, e 
do Vereador Ronaldo Ramos. Registre-se 
que foi solicitado a inclusão na Ordem do 
Dia, em Regime de Urgência Especial o 
GP Projeto de Lei nº: 646/2023 (CMP 
5869/2023). A solicitação foi aprovada 
com 14 votos. Registre-se que o Verea-
dor Dr. Mauro Peralta votou contra a soli-
citação. Colocado em 1ª discussão e vo-
tação o GP Projeto de Lei nº: 646/2023 
(CMP 5869/2023). O Projeto foi aprovado 
com 14 votos. Registre-se que o Verea-
dor Dr. Mauro Peralta votou contra o Pro-
jeto. Registre-se que foi solicitado a inclu-
são na Ordem do Dia, em Regime de 
Urgência Especial o GP Projeto de Lei nº: 
641/2023 (CMP 5868/2023). A solicitação 
foi aprovada com 10 votos. Registre-se 
que o Vereador Domingos Protetor, o Ve-
reador Dr. Mauro Peralta, o Vereador 
Fred Procópio e o Vereador Octavio Sam-
paio votaram contra a solicitação. Coloca-
do em 1ª discussão e votação o GP Pro-
jeto de Lei nº: 641/2023 (CMP 5868/2023). 
O Projeto foi aprovado com 10 votos. 
Registre-se que o Vereador Domingos 
Protetor, o Vereador Dr. Mauro Peralta, o 
Vereador Fred Procópio e o Vereador Oc-
tavio Sampaio votaram contra o Projeto. 
Terminada a ORDEM DO DIA, e NADA 
MAIS HAVENDO A TRATAR, a Presidên-
cia, às dezoito horas e sete minutos de-
clarou encerrada a sessão, convocando 
os Senhores Vereadores para a próxima 
sessão, que ocorrerá em cinco minutos. 
Escrevo, atesto e assino para fazer cons-
tar, Alex Sander Souza de Freitas, Asses-
sor para Procedimentos Públicos. Regis-
tre-se e publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas
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Diário nos bairros

Gabriel Miranda – estagiário

Moradores do Condomínio Habita-
cional Vicenzo Rivetti denunciaram ao 
jornal, que estão com falta de abasteci-
mento de água. Essa situação tem ge-
rado incômodos, pois a caixa d’água do 
Bloco 3, estava vazia e também existe a 
dificuldade para pedir caminhões-pipa.

Segundo informações dos morado-
res, a situação se arrasta desde setem-
bro. “Estamos com falta de água diária, 
tendo que o síndico e o zelador fazerem 
algumas manobras, para encher uma 
caixa usando a água que estava na outra. 
Durante o dia ele fecha, para que a noi-
te todos tenham o direito de tomar um 
banho ou fazer comida. Porque só dessa 
forma para encher um pouco da caixa, 
mas está bem complicado. Nós pagamos 
as contas, porém, o serviço não tem sido 
realizado direito, pois estão acontecen-

do esses problemas”, desabafou um mo-
rador.

Águas do Imperador informou que 
enviou uma equipe ao local ontem (8) 
para verificar a situação e constatou 
que o abastecimento está normal para o 
Conjunto Habitacional Vicenzo Rivetti.

A concessionária ressalta que o re-
servatório do bloco 1 é o mais alto, se-
guido pelo 3 e depois pelo 2, e que as 
manobras de distribuição da água são 
feitas pelos zeladores dos respectivos 
blocos.

Com o aumento na demanda, por 
conta das fortes ondas de calor, a Águas 
do Imperador vem reforçando o abas-
tecimento com caminhão-pipa, sempre 
que necessário. A concessionária desta-
ca ainda que, por diversas vezes, foram 
detectados vazamentos internos, de 
responsabilidade do condomínio, o que 
dificulta o abastecimento das unidades.

Gabriel Miranda - estagiário

Moradores relataram ao Di-
ário sobre o abandono em um 
parquinho e um campo onde 
crianças costumam brincar. O 
local fica na Estrada Presidente 
Sodré, no bairro Siméria, próxi-
mo ao número 1.150 e pela falta 
do corte no matagal, os pais têm 
evitado a área.

Segundo informações de 
moradores no local, o parquinho 
está sem receber uma limpeza 
há anos. “Não tem como levar 
os nossos filhos, pois podem 
aparecer animais ainda mais no 
forte calor que está fazendo nos 
últimos dias. É uma vergonha 
deixar o nosso bairro assim, está 
esquecido e afastando as crian-
ças do parquinho”, afirmou um 
morador.

De acordo com uma resi-
dente o local está em estado de 
abandono. “Tem um matagal 
enorme na lateral da quadrinha. 
O meu questionamento é como 

alguém pode levar os filhos num 
ambiente desse, não existe essa 
possibilidade e também está fal-
tando conserto nos brinquedos”, 
completou uma moradora.

A Comdep informou que a 

região está incluída na progra-
mação de serviços de capina e 
roçada. Uma equipe será envia-
da ao local para avaliar as inter-
venções necessárias na quadra e 
parquinho. 

Gabriel Miranda – estagiário

Moradores da Servidão 
Felipe Wilbert, na Rua Carlos 
Frederico Keuper, na Mosela, 
relataram ao Diário que alguns 
postes estão com as lâmpadas 
queimadas. A falta destes pontos 
de luz faz com que a visão fique 
prejudicada e também deixam as 

pessoas com receios para andar 
a noite pelo local.

Segundo informações dos 
moradores, mesmo pedindo re-
paros, até hoje os serviços não 
foram realizados. “Nós temos 
que pagar todo mês a taxa de 
iluminação pública e não temos 
luz na porta de casa e isso é um 
absurdo. A situação se estende 

há algum tempo, o que prejudica 
bastante, pois, queremos andar 
de forma tranquila, com a quan-
tidade de postes que estão com 
as lâmpadas queimadas, a gente 
fica em um breu bem grande”, 
relatou um morador.

Uma equipe da Secretaria de 
Segurança, Serviços e Ordem Pú-
blica irá ao local fazer os reparos.

Gabriel Miranda – estagiário

Moradores da Comunidade 
do Zizinho, na BR-040, denun-
ciaram ao jornal que o local ne-
cessita de intervenções. Nesta 
localidade são necessários os 
serviços de capina e o conserto 
de alguns buracos que prejudi-
cam a passagem.

Segundo relatos, a localida-
de não recebe serviços e manu-
tenções há bastante tempo e os 
buracos ficam cada vez maiores. 
“Este é só um dos vários buracos. 
São diversos, espalhados por 
toda a rua. Está cada dia mais di-

fícil o acesso nesse local e já tem 
bastante tempo que está assim 
e não consertam”, afirmou um 
morador.

O morador completou dizen-
do que a capina não se vê de jei-
to nenhum aqui. “Isso dificulta 
bastante para a gente conseguir 
andar pelo local. As manuten-
ções são realizadas com bastan-
te atraso já que sempre crescem 
bastante, faltando ter uma re-
gularidade com este serviço”, 
acrescentou o morador.

Procurada, a Prefeitura não 
respondeu até o fechamento des-
ta edição.


